

Abstrak

Adi Mohamad Hidayat :Pengaruh Dukungan Orang Tua Terhadap Minat Melanjutkan Studi Ke Perguruan Tinggi (Penelitian Pada Siswa-Siswi Kelas XII SMAN 1 Tukdana Kabupaten Indramayu).

Penelitian ini berawal dari temuan peneliti bahwa kurang matangnya dalam menentukan tujuan di masa depan pada siswa-siswi kelas XII SMAN 1 Tukdana Kabupaten Indramayu. Berdasarkan hasil data awal ditemukan bahwa siswa-siswi SMAN 1 Tukdana Kabupaten Indramayu tidak dapat melanjutkan pendidikan ke jenjang selanjutnya disebabkan oleh faktor ekonomi, karena rata-rata mereka berasal dari keluarga menengah bawah. Seringkali mereka memutuskan untuk bekerja setelah lulus SMA nanti untuk membantu perekonomian keluarganya hanya siswa-siswi dari keluarga menengah atas yang dapat melanjutkan studi hingga ke jenjang yang lebih tinggi atau siswa-siswi yang mempunyai latar belakang intelektual yang tinggi.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan rancangan korelasional. Penelitian ini dilakukan pada siswa-siswi kelas XII SMAN 1 Tukdana Kabupaten Indramayu dengan jumlah populasi sebanyak 216 orang. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah kuesioner dengan skala Dukungan Orang Tua dan skala Minat. Teknik pengolahan dan analisis data dilakukan dengan analisis regresi sederhana, yang meliputi korelasi *Product Moment Pearsons* untuk menguji validitas item, *Alpha Cronbach's* untuk menguji reliabilitas instrumen penelitian, dan *Simple Linear Regression* untuk pengujian hipotesis penelitian.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dengan analisis deskriptif kategori pada variasi Dukungan Orang Tua didapatkan 18.98% memiliki Dukungan Orang Tua tinggi/optimis dan 14.35% memiliki Dukungan Orang Tua rendah/pesimis. Variabel Minat Melanjutkan Studi ke Perguruan Tinggi didapatkan 16.20% memiliki kategori tinggi/optimis dan 17.13% memiliki Minat Melanjutkan Studi Ke Perguruan Tinggi rendah/pesimis. Hasil hipotesis *R square* (R^2) sebesar .100, hal ini berarti terdapat 10% variasi dari Minat Melanjutkan Studi Ke Perguruan Tinggi yang dipengaruhi oleh variabel Dukungan Orang Tua. Selanjutnya hasil penelitian hipotesis dan koefisien regresi, diperoleh sebesar .338 ($p = .000 < .05$) yang artinya Dukungan Orang Tua berpengaruh positif Terhadap Minat Melanjutkan Studi Ke Perguruan Tinggi Pada Siswa-Siswi Kelas XII SMAN 1 Tukdana Kabupaten Indramayu. Maka dapat disimpulkan bahwa semakin tinggi Dukungan Orang Tua maka semakin tinggi pula Minat Melanjutkan Ke Perguruan Tinggi. Sebaliknya, semakin rendah Dukungan Orang Tua maka semakin rendah pula Minat Melanjutkan Studi Ke Perguruan Tinggi.

Kata Kunci : Dukungan Orang Tua , Minat Melanjutkan Studi Ke Perguruan Tinggi